

Rapport annuel 2022

Message du Coordinateur

la Princesse Sophie Galitzine

Dans la droite ligne du dynamique Congrès de Bruxelles de 2021, l'année 2022 a permis à la C.I.L.A.N.E. de retrouver un fonctionnement normal, après deux années où nos déplacements avaient été rendus bien compliqués sinon mis à l'arrêt pour certaines périodes, en raison de la crise sanitaire. Nous avons même enrichi notre « régime normal » par les innovations qui furent si bienvenues lors de la période précédente, à savoir : les réunions des Comités par vidéo-conférences notamment. Inexistantes avant le covid, celles-ci se sont généralisées et ont permis de resserrer les liens entre les membres en approfondissant notre travail et lui donnant plus de souplesse et d'efficacité au final et créant de fait un net rapprochement entre les délégués. La modernisation de nos échanges a été accélérée par la crise sanitaire, nous retenons ce qui est bon. Et elle nous permet de souligner la valeur inestimable de nos rencontres bisannuelles et leur caractère exceptionnel, à tous égards.

Nos deux réunions de travail se sont déroulées successivement à Paris en avril (2 avril) et à Venise en octobre (8 octobre). A chaque fois, leurs organisateurs ont déployé tous leurs talents pour nous permettre de travailler dans les conditions les meilleures, nous invitant également à des activités et des visites inoubliables en marge de nos réunions. Que soient vivement remerciés le Président de l'ANF, le Comte de S. et le Président de la CNI, le Prince G. ainsi que leurs formidables équipes !

L'année 2022 a incontestablement été marquée par le retour en octobre de l'Espagne au sein de la C.I.L.A.N.E., après presque 15 ans d'absence. En l'occurrence, c'est pour le moment uniquement la JNE, l'Association des Jeunes nobles espagnols, qui représente l'Espagne, en raison de sa conformité parfaite à nos critères.

Quelques changements en 2022 concernant les comités :

*Lors de la réunion d'avril à Paris, les délégués ont acté la fin des travaux Comité du Futur et validé la création du Groupe « Lab », surgi lors de l'année précédente suite à un travail de réflexion mené par les Jeunes de la C.I.L.A.N.E., et qui se substitue harmonieusement au Comité du Futur qui avait fini sa mission après avoir bien travaillé. Le Comité « Lab », très actif, a œuvré la majeure partie de 2022 à la rédaction

Commission d'Information et de Liaison des Associations Nobles d'Europe C.I.L.A.N.E.

d'un guide visant à mieux encadrer les WEI, que les Délégués ont pu valider à la réunion d'octobre, et à réfléchir sur le moyen d'étendre les réseaux intergénérationnels sur le plan professionnel ou étudiant. Notre C.I.L.A.N.E. est bien vivante et vivace. Les Jeunes, qui portent nos espoirs, sont désireux de consulter l'expérience des aînés, comme le prouve leur initiative de création d'un groupe spécifique 'C.I.L.A.N.E. au réseau 'Linkedin' qui sera mis au point et finalisé pour 2023 si tout va bien.

*La Sous-commission de droit nobiliaire compte un nouveau visage, celui du Comte de R. en remplacement du Comte de S, et s'enrichit aussi de la présence du Comte Giuseppe R. della V., qui succède au Comte Carlo Gustavo di G. à compter de novembre 2022.

Concernant les Délégués :

*Le Délégué de l'ANF est devenu Président de l'ANF. Il conserve cependant son travail de Délégué et de Trésorier de la C.I.L.A.N.E. Et il cède son siège au Comte de R. à la Sous-commission de droit nobiliaire, comme indiqué plus haut.

*Le Délégué croate, M. Branco C. est devenu Président de son Association et en demeure le Délégué.

*M. Johann G., le Délégué finlandais s'est retiré, laissant le soin à M. Sébastien C. de représenter son Association, secondé par M. Max S. comme suppléant.

*Le nouveau Délégué pour l'Italie est le Comte Girolamo M. del M. qui succède à compter de novembre 2022 Comte Giuseppe R. della V.

*Les jeunes ont accueilli M. Tassilo v. K. comme responsable pour les jeunes de l'association allemande, secondé par Mlle Beatrice v. B. and M. Aurel v. H. et le Baron Giorenzo T. di B. comme responsable des jeunes de l'Association italienne.

*Nomination d'un nouveau responsable 35+ chez les Croates : Monsieur Tibor K.de N.-K..

Pour conclure, nous pouvons nous réjouir du dynamisme dont fait preuve la C.I.L.A.N.E. ces dernières années malgré les épreuves qui touchent notre monde. Nous avons pu le constater lors des manifestations dont le nombre croît continuellement et le succès auprès des Jeunes toujours plus nombreux à participer. Il est heureux d'entendre les responsables des jeunes dire qu'il n'y a pas assez de créneaux dans l'année pour organiser tout ce qu'ils ont comme projets, et que les WEI se planifient longtemps à l'avance. Le développement des activités concernant la tranche d'âge 35+ en est également un symptôme heureux. Paradoxe : on parle toujours de valeurs en

Commission d'Information et de Liaison des Associations Nobles d'Europe C.I.L.A.N.E.

déclin dans nos sociétés, or ce n'est jamais le cas à la C.I.L.A.N.E., puisque nous constatons surcroît d'initiatives et d'activités, et une mobilité toujours croissante.

Je tiens à remercier vivement tous les délégués et responsables des Jeunes, les présidents et membres des sous-commissions pour la régularité, le sérieux et l'excellence de leur travail, et par là leur engagement à faire rayonner dans notre monde la C.I.L.A.N.E. et ses valeurs. Je les remercie également d'avoir posé en 2022 de nouveaux projets, sur lesquels nous allons travailler en 2023, afin de toujours porter en avant notre désir de rester unis et de faire fructifier les talents que nous avons reçus en partage.

C.I.L.A.N.E.

La C.I.L.A.N.E. a été fondée en 1959. Elle regroupe aujourd'hui dix-sept associations nationales de noblesse indépendantes (Belgique, Croatie, Danemark, Espagne (Jeunes seulement), Finlande, France, Allemagne (Verband der Baltischen Ritterschaften, représenté par l'Allemagne/VdDA), Grande-Bretagne, Hongrie, Italie, Malte, Pays-Bas, Portugal, Russie, Saint Siège, Suède et Suisse. Chaque association représente la noblesse du pays dans son ensemble. La C.I.L.A.N.E. ne fonctionne pas comme une confédération et n'a pas la prétention de parler au nom de l'ensemble de la noblesse européenne.

En particulier, la C.I.L.A.N.E. cherche à maintenir une compréhension de l'identité de la noblesse basée sur l'exactitude historique et juridique, tout en promouvant le maintien des valeurs nobles traditionnelles comme une ressource dynamique pour notre propre époque. Pour ce faire, la C.I.L.A.N.E. fournit un moyen efficace de liaison et d'information entre les associations membres, en développant des relations d'amitié et de réciprocité et en organisant des échanges entre les membres des différentes associations.

Réunion des Délégués et Suppléants en 2022

Les délégués et les représentants des jeunes de chaque pays-membre ont tenu deux réunions en 2022. La réunion de printemps était à Paris (A.N.F.) et la réunion d'automne à Venise (C.N.I.).

Le rapport d'Activité complet détaillant le travail des Sous-commissions est disponible sur le site

www.cilane.eu

**Commission d'Information et de Liaison des Associations Nobles d'Europe
C.I.L.A.N.E.**

Pour plus d'informations sur la C.I.L.A.N.E., ses activités et événements, merci de vous inscrire sur ce site.